

TRIUNFADORA, Alassio, Génova, enero (ANSA), La señorita Giovana Vandoni, de 16 años, resultó vencedora en el con-curso Miss Muretto, 1981-82. Es alta y estudia ingeniería industrial, su deporte preferido es patinar, le gusta la música

Religión toma perfil político en Venezuela

Caracas, Ene. 30 (Latin- atropellos culturales en Reuter). La lucha por el alma de los indígenas venezolanos entre protestantes y católicos ha comenzado a tomar aristas políticas, con acusaciones espionaje por un lado e infiltración marxista, por

el centro de la controversia se encuentra una organización misionera estadounidense llama-da "Nuevas Tribus" a la cual se acusa de perpetrar los rincones más apartados del país, donde los indígenas viven en un estado de primitivismo precolombino.

A la organización misionera pertenecen miembros de diferentes denominaciones religiosas protestantes y su perma-nencia en el país es financiada por sus propias igle-

Un vocero de ella dijo
Pasa a la página 26

Colombia hará una gran exportación de carbón

Bogotá, enero 30 (Latin-Reuter). El gobierno co-lombiano se propone desarrollar un agresivo plan de producción y exportación de carbón que según las provecciones oficiales permitirá al país sumi-nitrar 50 de los 600 millo-nes de toneladas del mineral que requerirá anual-mente el mundo importa-

dor hacia el año 2.000.

Con tal fin, el equipo económico de la admi-

nistración de Julio César Turbay Ayala dispuso el incremento de la actividad exploratoria, la asignación de nuevos recursos para la explotación y sugi-rió modificaciones a la legislación minera a fin de atraer el máximo de inversionistas privados. En 1986 Colombia hará

por primera vez una exploración de carbón tér-mino a escala, con la colo-

Productiva es búsqueda de petróleo submarino

Nueva York, enero 30 (UPI). El hecho de que se hayan recibido 240 contribuciones económicas por 579 millones de dólares en diciembre para 98 exploraciones petroleras en aguas de 1.000 a 2.100 metros de profundidad, demuestran la confianza de las compañías en que existe petróleo y en la posibilidad de extraerlo.

Durante muchos años, la industria petrolera no se molestó en buscar petróleo bajo las profun-das aguas del Océano porque, si es que había ahí petróleo, no podría ser re-cuperado en ninguna for-

Pero con la venta de contribuciones para exploración y perforación petrolera en aguas profundas por el Departamentro del Interior de Estados Unidos, se inicia una nueva era dentro de la

Pasa a la página 12

Preocupa cada vez más en EU ciclo de recesiones

tas estadounidenses les preocupa cada vez más la posibilidad de un ciclo de recesiones tal como el que afecta a política de estimulación fiscal del presidente Reagan, la economía británica, y quizás de una depresión.

Mientras muchos concuerdan con el presidente Ronald Reagan en que los nuevos recortes de los impuestos y el aumento del presupuesto de defensa alentarán una recuperación en la segunda mitad de este año, la mayoría se muestra pesimista con respecto al crecimiento económico a largo plazo.

Frío actual indica nueva era del hielo

Los Angeles, enero 30 los estados sureños norte (UPI). El severo invierno americanos se inundan de del 82 puede ser prueba de que el capuchón de hielo se expande y el planeta puede estar al borde de una nueva era del hielo, dice el científico Lowell

El ganador del premio Readers Digest sobre ciencia y autor de "El enfriamiento" dijo ayer en una entrevista que la gran cantidad de nieve de este severo invierno refle-jará el calor solar de vuelta al espacio y podría significar inviernos más severos en el futuro.

'Cuando la nieve cubre el suelo, actúa como un es-pejo", dijo Ponte. "Usual-mente, en esta época del año, los suelos negros de

americanos se inundan de calor y rayos solares'

"Pero donde hay nieve, aun por corto tiempo, los rayos solares han sido de-

vueltos al espacio".
En "el enfriamiento",
publicado en 1976, Ponte predijo la llegada de seve-

ros inviernos. "Ya en 1982, la nieve ha caído sobre un 75 por ciento de Norteamerica", dijo.
"La nieve ha caído sobre parte de todos los estados contiguos y ello significa probablemente que el res-to de este invierno así como los inviernos futuros serán terribles".

Estudio Ponte habló de un estudio de 1974 por los cientifi-



VISITA HOSPITAL. Roma, enero (ANSA). El Papa Juan Pablo II visitó recientemente el nuevo Hospital "Regina Pablo II, visitó recientemente el nuevo Hospital ¹ Regina Margherita" en Transtevere, donde dio su bendición a un anciano ciego, quien se mostró feliz, pero lamentó que no podía ver al Pontífice.

Más propensas a enfermarse las personas solas

Seabrook Island, Esta-os Unidos, enero 30 (UPI). Las personas con pocos amigos y contactos sociales reducidos podrían ser susceptibles de enfer-medades del corazón y de otro tipo, dijo hoy el Dr. S. Leonar Syme, de la uni-versidad de California.

Syme presentó un estudio en ese sentido ante la reunión de la Asociación Americana de Car-diología, en Seabrook Island, Carolina del Sur.

Si otras investigaciones que se están efectuando confirman su teoría, podría explicarse por que sufren ataques al corazón personas que por otros factores parecerían no estar en peligro, como los que no fuman ni tienen altos niveles de colesterol en

__Pasa a la página 8 _

pontica de estimiación inscal del presidente Reagan, que incluye rebajas masivas de impuestos. "Creo que se marcha hacia atrás", dijo esta semana ante un comité del Congreso, Barry Bosworth, que diri-gió el programa anti-inflacionario del expresidente Jimmy Carter.

Bosworth, ahora miembro de un grupo independiente de investigacoines, el Brookings, de corte liberal, dijo que la actual política fiscal y monetaria acarrea alto desempleo y altas tasas de interés.

Boswoth predijo que el choque entre las políticas monetaria y fiscal podría poner fin a cualquier recupera-ción económica y provocar para 1983 una nueva rece-sión, la tercera del país en otros tantos años.

Pasa a la página 12

Peor de lo previsto la agricultura en la URSS

Moscú, enero 30 (Latin-Reuter). La cosecha de granos de la Unión Soviética podría haber sido el año pasado mucho peor de lo que preveían los analistas occidentales y podría obligar al sacrificio de ganado por falta de forrajes, dije-ron expertos occidentales en Moscú.

Afirmaron que los resultados del desempeño económico de la Unión Soviética durante 1981 publicados recientemente mostraron que en casi todos los rubros con excepción de la producción algodonera fue el peor año para la agricultura desde que el presidente Leonid Brezhnev ascendió al po-der en 1964.

Pero la cifra más importante cobró particular sig-nificación por su ausencia: por primera vez en muchos años las autoridades dejaron de publicar los resultados de la vital

cosecha cerealera.
Los analistas del Departamento de Agricultura estadounidense habían Pasa a la página 8

Por la violencia baja economía de Guatemala

Guatemala, Ene. 30 Cuaternaia, Ene. 30 (Latin-Reuter). Guatema-la, el país más rico de Centroamérica, ha re-gistrado su más bajo índice de crecimiento económico en años, a medida que crece la violencia política y caen los ingre-sos exportadores.

El Banco Central dijo que el crecimiento anual, que hace cinco años superaba el ocho por ciento, cayó apenas el uno por ciento el año pasado, luego de haber registrado un 3.5 por ciento en 1980.

A la violencia política,

que ha dejado un tendal de muertos no inferior a 3.500 el año pasado, se le ha culpado de perturbar se-riamente la economía y también de desalentar las inversiones extranjeras y el turismo.

El turismo a este hermoso y escarpado país pleno de impresionantes ruinas mayas acusó una disminución del 25 por ciento el año pasado res-pecto de 1980, de acuerdo con estadísticas oficiales. Cerca de 340.000 turistas

vieron atraídos Pasa a la página 26



NOMINAN PUENTE. Roma, enero, Servicio Especial de ANSA. En conmemoración del segundo aniversario de la muerte del líder político Pietro Nenni, ha sido denomina-do el conocido puente "Michelangelo". En

la foto aparecen el alcalde de Roma, Ugo Vetere, la hija de Nenni, Luciana; el síndico municipal, Pier Luigi, y el ministro de Fi-nanzas, Vittorio Formica.